## Erstes Orgelkonzert an der Lamberti-Orgel

Bereits eine Woche nach der Orgelweihe erklingt die neue, alte Orgel der Lamberti-kirche in einem ersten Orgelkonzert. Wilfried Thorwesten, seit 1976 nebenamtlicher Kirchenmusiker in der Gemeinde und hauptamtlich Schulmusiker am Bischöflichen Gymnasium St. Michael in Ahlen, stellt in einem "Gesprächs-Konzert" zusammen mit Pfarrer Ehlert den Klangreichtum der Orgel in verschiedenen Orgelwerken vor.

Dabei erklingen in besonderer Weise Orgelwerke des Barock, der Epoche, der unser Instrument zeitlich zugeordnet werden muss. Dabei erläutert Pfarrer Ehlert in kurzen Kommentaren die Eigenart der Kompositionen und die Wahl der Register, der verschiedenen "Stimmen" der Orgel, von den fast 3 Meter großen Pfeifen in der Basslage bis zu den wenigen Millimetern der "Piccolo-Stimmen" und der Schalenglocken des 8tönigen Zimbelsterns und der schmetternden Trompete.

Mit diesem Orgelkonzert beginnt eine Reihe von insgesamt 6 Orgelkonzerten und weiteren Chorkonzerten und Evensongs, die in diesem Jahr in beiden Kirchen geplant sind. Das zweite Orgelkonzert in der Lambertikirche liegt in Händen (und Füßen) des Oelder Johannes-Kantors Andreas Döring. Vorgesehen ist auch ein Orgelkonzert für Kinder, das wahrscheinlich als "Orgel-Spaziergang" ein kulinarisches Ende finden wird. Die genauen Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.